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Zitat von Carmen I. 

Großherzogin. 

Danke! Ich habe mich aber eher an den Worten von Shana Jefferson orientiert. Sie hat
einen so netten Ausdruckstil. 

Ja das stimmt schon ,muss ihre beiträge meistens zwei mal richtig dürchgehen um alles richtig
zu kapieren (stört aber nicht)
Persönlich gehe ich davon aus das Louis ein begnadigter Kartenzeichner ist aber man soll ihm
absolut fern halten von jeder Kontackt zu authorität in ein forum.
Ein union von GF und AIC wäre ,um es mal zu verfolgen, lustig den dann treffen zwei "prima
Donna`s" auf einander. 
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